

Stadt Mühlheim am Main, Mittwoch, 23. Oktober 2019

---

## **„Musikschule on Stage – Take your Chance“ – im Schanz!**

Es ist mal wieder soweit! Seit mehr als 10 Jahren ist die Veranstaltung der „Musikschule on Stage“ im Schanz (Carl-Zeiss-Straße 6) ein fester und sehr beliebter Bestandteil des Veranstaltungskalenders der Musikschule. Am kommenden Freitag, dem 1. November ab 18.00 Uhr (Einlass ab 17.00 Uhr) wird wieder wie gewohnt in die Tasten gegriffen, auf die Trommeln geschlagen und die Seiten werden gezupft. Verschiedene Instrumentalklassen sowie die Schülerband der Musikschule unter der Leitung von Norbert Schneider, die die beliebte und stets sehr gut besuchte Veranstaltung eröffnet und auch im weiteren Verlauf die Bühne und auch die Gunst der Zuhörerinnen und Zuhörer nochmal erobern wird, sorgen für ein abwechslungsreiches musikalisches Potpourri.

Die Zukunft wird es weisen, aber so mancher der heute zuhört, entdeckt in einigen Jahren das heute noch junge Talent auf einer der großen Bühnen dieser Welt. Dann nämlich wurde das Motto des Abends erfolgreich umgesetzt – Take your Chance – im Schanz! Neben den musikalischen Schmankerln bietet das Schanz-Team auch den musikinteressierten Gästen eine Chance, nämlich auf kleine Leckereien aus der Küche. Der Eintritt ist wie gewohnt frei.